

Commentaire pour les médias - Berne, le 22 août 2024

## L'avenir du Bulletin des médecins suisses (BMS)

La FMH a mis fin avec effet immédiat à sa collaboration avec les EMH. Le Bulletin des médecins suisses (BMS) continuera d'exister.

Le BMS continuera d'être l'organe officiel de la FMH. La FMH travaille avec énergie à un nouveau concept qui réponde aux besoins de ses membres. Pour l'heure, elle a choisi une solution transitoire lui permettant de publier le BMS toutes les deux semaines sur son site internet.

Selon les besoins, la FMH s'engagera également en faveur de solutions pertinentes pour les autres revues spécialisées la concernant afin notamment de maintenir les possibilités de publication nécessaires à l'obtention d'un titre de spécialiste.

## Renseignements

FMH, division Communication, tél. 031 359 11 50, kommunikation@fmh.ch

La FMH est l'association professionnelle des médecins suisses. Elle représente plus de 45 000 membres et fédère près de 90 organisations médicales. Elle s'engage pour un système de santé de haute qualité, efficace et accessible à toutes et tous, qui offre des conditions de travail attrayantes et met l'accent sur le bénéfice pour les patientes, les patients et la population.